



PRESSEMITTEILUNG

Berlin, 12. September 2015

7.000 Besucher feiern Saison-Eröffnung an der Staatsoper

Über 7.000 Besucher feierten am heutigen Samstag die neue Spielzeit an der Staatsoper im Schiller Theater – ganz im Zeichen von Richard Wagners »Die Meistersinger von Nürnberg«, der Eröffnungspremiere am 3. und 4. Oktober. Unter dem Motto »Fanget an!« luden zahlreiche (Mitmach-)Aktionen auf der Bühne, in der Werkstatt, im Orchesterprobensaal, im Foyer und im Hof kleine und große Gäste dazu ein, die Staatsoper und ihre Künstler einmal hautnah und hinter den Kulissen zu erleben. Darunter auch über 300 Menschen, die auf ihrer Flucht in Berlin eine neue Heimat suchen. Neben Oper und Klassik erklang deswegen spontan auch Arabische Musik auf dem Hof und lud zum gemeinsamen Tanzen ein. Beim Programm auf der Bühne mit dabei: Daniel Barenboim, Jürgen Flimm, die Staatskapelle Berlin, Solisten aus dem Ensemble, Mitglieder des Internationalen Opernstudios, der Staatsoper- und der Kinderchor.

Für 200 Gäste des Festes ging ein großer Wunsch in Erfüllung: Nach einer Probe mit Chordirektor Martin Wright durften sie am Abend als Publikumschor gemeinsam mit dem Staatsoperchor und der Staatskapelle unter der Leitung von Daniel Barenboim auf der Opernbühne auftreten – mit Wagners »Wacht auf! Es naht gen den Tag« aus den »Meistersingern«.

Außerdem konnten die Besucher u. a. Jürgen Flimms »Applauschule« absolvieren, Proben des Kinderchors und der Staatlichen Ballettschule Berlin besuchen, beim »Musikalischen Glücksrad« ihr Wissen unter Beweis stellen, bei Backstage-Führungen einen Blick hinter die Kulissen werfen, Instrumente ausprobieren und auf der »Meisteringer-Straße« flanieren.

Den Höhepunkt und Abschluss des Festes bildet ab 20 Uhr eine musikalische Gala unter dem Motto »Glück auf zum Meistersingen!« mit Ensemblemitgliedern wie Anna Samuil, Evelin Novak, Adriane Queiroz, Katharina Kammerloher und Alfredo Daza, dem Staatsoperchor und der Staatskapelle Berlin unter der Leitung von Domingo Hindoyan. Auf dem Programm stehen u.a. Arien und Chöre von Mozart, Verdi, Wagner, Gounod und Puccini.

Größter Beliebtheit erfreute sich das »Meistersinger-Brot«, das in Kooperation mit der Berliner Bäcker-Innung angeboten wurde und noch bis zum 15. Oktober in über 50 Innungsbäckereien in Berlin erhältlich sein wird.

Erste Pressefotos finden Sie zum Download hier: <http://bit.ly/1XXbuIU>